
Présents
● Sylvie Grondin
● Alexandra Garnier
● Eliane Canet
● Gaetan Arnal
● Titouan Choron
● Emilie Falenta
● Clément Canet
● Anthony Viré
● Alexandre Lafleur

Excusés
● Jean Baptiste Butet (pouvoir à Gaetan Arnal)

Ouverture de séance à 19H10

Ordre du jour
●   Secrétariat
●   Partenariat
●   Trésorerie / Ain initiative et banque
● Prise en charge ou non des inscriptions pour le marathon des entreprises
● Prise en charge pour tournoi U18F à Oyonnax
●   Entente U16 aura et U17CF avec Meximieux (oui ou non)
● Prévisions du prochain CA avec convocation des salariés pour travailler sur le bilan

année et les organisations de l’an prochain
● Flavian
● Avenir 2ème CDI

Secrétariat
Soucis en lien avec une infraction avec le minibus, mais classé sans suite grâce à
l’intervention de Madame la Secrétaire.

Pas de subvention du Grand Bourg (agglo).
Pas de subvention de Montrevel car Grand Bourg semble nous subventionner (?)

AG à 19H30 à la concession Volkswagen de Bourg.
Voir pour commander des chaises à la mairie.

Partenariat
Nous avons déjà une douzaine de sponsors pour des emplacements maillots, pour environ
7k€.
Il faut continuer l’effort sur la recherche de partenariat.



Ain initiative et banque
Ain initiative : RDV le 7 juin, report du passage du dossier en commission en juin

En attente des retours de la banque pour le prêt.

Trésorerie
Comptes à environ +10k, avec environ 20k de factures encore à régler (comme prévu dans
le prévisionnel de septembre).
Demander à décaler le règlement de la facture d’Intersport.

Avenir 2ème CDI / Océana
Au vu du résultat négatif de la saison actuelle et des premiers prévisionnels qui sont négatifs
sur l’année prochaine, le club ne peut pas supporter 2 CDI complets l’année prochaine.

Vote : arrêt du 2ème CDI l’année prochaine (Océana)
8 pour, 1 abstention, 1 contre

Prise en charge ou non des inscriptions pour le marathon des
entreprises
Le club peut-il prendre en charge l’inscription des équipes de joueurs pour le marathon des
entreprises de Viriat.

Prise en charge pour tournoi
Le club prend en charge les frais inscription des tournois, jusqu’à 5 équipes.

  Entente U16F AURA et U17F CF avec Meximieux
Le club ne renouvellera pas l’entente avec Meximieux l’année prochaine.

Prévisions du prochain CA
Pour le prochain CA, Gaetan va convoquer des salariés pour travailler sur le bilan de l'
année et les organisations de l’an prochain.

Tournoi sénior le 24 août 2024
Nom : Challenge Patrice Foilleret
Avec Guilherand Granges et Beaune, en attente de retour de Villeurbanne



Prochain CA le 17 juin 2024, avec les salariés

Fin de séance à 22H00


